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北明小学校だより
Ｎｏ．４

令和２年 ６月１１日
校長 島ノ江 佳弘

成長が楽しみ ～アサガオやミニトマトなど、しっかり育っています～

現在、１，２年生がアサガオやミニトマト、さつまいもなどを
育てています。
子どもたちは、植物を育てる活動を通して、植物の育つ場所、

変化や成長の様子に関心を持つことができています。また、生命
を持っていることや成長していることに気づくとともに、親しみ
をもち大切に育てることができています。

＜１年生：アサガオ＞
＜１年かんさつきろく：
ワークシートより＞

５／１５
たいせつにそだてるよ。

５／２１
【５／１５：土を入れたよ。たねをうえるぞ。】 めは、４こでました。はっぱ

は、２つずつ。くきは、あかむ
らさきいろ。

６／９
はっぱは、２０まい。はやく

あさがおがさいてほしいな。

【５／１９：ふたばが出たよ。よく見てかくぞ。】

＜２年生：ミニトマト＞
＜２年かんさつきろく：

ワークシートより＞

５／１５
きいろの花がさいていまし

た。ちょこっと毛もあってかわい
いです。

【６／２：かんさつのようす】
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５／２６
ミニトマトの花が６こさいていました。黄色でした。まん中から、ぴっとなにか出ていました。花びらは

６まいでした。とてもかわいいなとおもいました。

６／２
わたしのみは４こです。さいしょは１こだったけど、３こしらない

うちにふえたので、よかったです。ほかの花もはやくミニトマトに
なってほしいです。
※１・２年生は、６／５に【いもさし】を行いました。秋の収穫が楽しみです。

第１回学校運営協議会が開かれました（６／９）

コミュニティ・スクール（Ｃ・Ｓ）とは、学
校運営協議会制度を導入した学校を指します。
Ｃ・Ｓは、学校と地域住民等が力を合わせて学
校の運営に取り組むことが可能となる「地域と
ともにある学校」づくりのための仕組みです。
北明小もＣ・Ｓが導入されて５年目を迎えま
した。これまでも運営協議会委員を中心に、地
域の方々の協力を得て、年ごとの課題を解決し
ながら、充実した成果をあげています。

６月９日、第１回学校運営協議会が開かれ、委員の○○○○様、◇◇◇◇様をそれぞれ
会長及び副会長に選出。その後、令和２年度学校運営方針の承認、令和２年度のＣ・Ｓの
実施計画等について協議されました。委員の方々の意見を聞いて、
「北明校区の子どもたちのために、惜しまず協力しよう。みんなでやっていこう（ひっき
ゃでしゅい）。」
という思いを強く感じました。本当にありがたいことです。
地域の方々との交流活動や様々な体験学習を通して、①ふるさと白石のよさを知る、理
解する。②ふるさと白石を好きになる、愛着を持つ。③ふるさと白石を自慢できる、誇り
に思う。そんな子どもたちを育てたいと考えています。
保護者の皆様のご協力をよろしくお願いします。

「読み語り」が始まりました 個人懇談、ありがとうございました
（６／４）

今年度は、家庭訪問に代わり個人懇談
を実施しました。いろいろとご迷惑をお
かけしましたが、６／２にすべての懇談
が終了しました。一人一人のお子様の学
習・生活面の状況などについて、お話を
聞くことができ、大変参
考になりました。

６月４日より「読み語り」が再開しまし これから、さらに家庭
た。今回は読み聞かせグループ「やよい会」 と担任（学校）が連絡を
の方々と本校職員で行いました。子どもた 密にして、子育てや教育
ちは、興味深く読み語りに聞き入っていま にあたっていければと思
した。 います。


